

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Sekolah : UPTD SPF SMP Negeri 3 Watansoppeng
 Mata Pelajaran : Teknologi Informasi dan Komunikasi (TIK)
 Kelas/Semester : VII/Genap
 Materi Pokok : Mempraktikkan Keterampilan Dasar Komputer
 Alokasi Waktu : 2 X 40 Menit

A. Tujuan Pembelajaran

Setelah mengikuti proses pembelajaran, peserta didik diharapkan dapat:

- Menunjukkan perangkat keras yang berfungsi sebagai alat input dengan tepat.
- Menunjukkan perangkat keras yang berfungsi sebagai alat proses dengan tepat.
- Menunjukkan perangkat keras yang berfungsi sebagai alat output dengan tepat.
- Menunjukkan perangkat keras yang berfungsi sebagai media penyimpan

B. Langkah-Langkah Pembelajaran

Kegiatan Pendahuluan (15 Menit)	
Menanyakan kepada peserta didik tentang beberapa hal yang menyangkut tentang penggunaan perangkat teknologi informasi dan komunikasi	
Memberikan motivasi pentingnya TIK	
Menyampaikan tujuan pembelajaran	
Peserta didik membentuk kelompok diskusi	
Kegiatan Inti (90 Menit)	
Kegiatan Literasi	Mengamati peralatan teknologi informasi dan komunikasi yang ada di lab. komputer, Nama Sekolah dan sekitarnya
Critical Thinking	membiasakan peserta didik membaca dan menulis yang beragam melalui tugas-tugas tertentu yang bermakna;
Collaboration	memberikan umpan balik positif dan penguatan dalam bentuk lisan, tulisan, isyarat, maupun hadiah terhadap keberhasilan peserta didik,
Communication	Peserta didik memfasilitasi peserta didik melakukan refleksi untuk memperoleh pengalaman belajar yang telah dilakukan, yang dilakukan kemudian ditanggapi kembali oleh kelompok atau individu yang mempresentasikan
Creativity	Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait Variasi dan kombinasi menendang/ mengumpan dan menghentikan bola . Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami
Kegiatan Penutup (15 Menit)	
Peserta didik Mengidentifikasi peralatan teknologi informasi dan komunikasi di berbagai bidang	
Guru membuat rangkuman/simpulan pelajaran.tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan.	

C. Penilaian Hasil Pembelajaran

Penilaian Pengetahuan berupa **Ujian Tulis** dan Penilaian Keterampilan berupa **unjuk kerja**

Watansoppeng, 2 Januari 2021

Mengetahui:
Kepala Sekolah,

Guru Mata Pelajaran,

MUHAMMAD HUSNI, S.Pd., M.Pd.
NIP 19690802 199702 1 004

MUHAMMAD HUSNI, S.Pd., M.Pd.
NIP 19690802 199702 1004

Email: mhs020869@gmail.com